Stockstädter Nachrichten ~ 01/2017 ~ 6. Januar 2017

SSG-Weihnachtsfeier 2016

Die SSG-Weihnachtsfeier ist traditionell in jedem Jahr ein Höhepunkt. Nach einem einleitenden Sektempfang eröffnete der Vorsitzende Holger Kramer zusammen mit Jürgen Höpfner das Buffet. Der hervorragende Weihnachtsschmaus fand seinen Weg deutlich schneller auf die Teller als sonst, weil das Logistikteam die Anordnung der Buffet-Tische optimiert hatte.

Wie in jedem Jahr gab es bei der Preisverleihung eine Vielzahl von Urkunden, Medaillen und Getränke zu verteilen. Darüber hinaus wurde unser ehemaliger Vereinsvorsitzender Bernd Maes mit dem Hessischen Ehrenzeichen in Gold geehrt. Das Bild unten zeigt Gabi Ferchow-Hedderich, die die Urkunde stellvertretend für Bernd Maes von Jürgen Höpfner entgegen nahm.



